



いつでも  
なんでも  
いっしょうけんめい

# 真野川

稲井中3つの「あ」  
あいさつ  
あきらめない  
あいてのために

【第16号】  
発行日  
平成25年9月18日  
稲井中電話番号  
0225-91-2314  
FAX 91-2315



### ※ 大会結果 ※

男子Aチーム第8位  
区間賞  
1区8位 遠藤くん  
3区7位 高橋くん  
4区7位 勝亦くん  
男子Bチーム第33位  
出場チーム数41  
女子Aチーム第24位  
女子Bチーム第33位  
出場チーム数40  
選手のみなさん  
ご苦労様でした！

### 【男子B 3区 鈴木颯太くん：2年】



僕はBチームの3区を走りました。大会前に僕はこれまでの練習の成果を出し切ろうと思いましたが、残念ながら本番では2人に越されてしまいました。しかし、最後まで走り抜いたことは大きな自信につながりました。来年はこの経験を生かしてチームに貢献できるように頑張りたいです。

### 【男子B 4区 阿部竜雅くん：3年】



今年の駅伝仲間はみんなすごく速く、Aチームは8位入賞を果たしました。すごいと思いました。Bチームも頑張りましたが、あまりいい結果が出せず残念でした。しかし、みんな一生懸命走り、たすきをつなげられたので良かったです。来年は県大会出場を目指して頑張ってください。

### 【男子B 5区 吉野精隼くん：3年】



大会を終えて、僕はまず、みんな速くて、さすがだと思いました。自分で走っている時、最初の1kmでバテてしまいました。「もう無理だ」と思いましたが、沿道で応援してくださる地域の方々、保護者の方々の声援で頑張ることができました。どんな結果であれ最後まで走り切ることができたので良かったです。

### 【男子B 6区 小松寛太くん：3年】



中学校3年間、最後の駅伝はBチームの6区を走りました。けがもあり、まともに練習することができずに大会当日を迎えました。それでも僕はその日の全力を出して頑張りました。途中、何度も止まりたくありませんでしたが、声援のおかげで気合いが入り走ることができました。この夏、苦しさを一緒に乗り越えてきたメンバーに感謝します。ありがとうございました。



3年生にとっては最後の駅伝大会、夏の暑い練習を乗り越えて選手として活躍した生徒、練習に出ながらもサポートに回った生徒、それぞれの思いは違っても大会当日、選手は一生懸命走り、サポートの生徒は大きな声で「頑張れ！」「ラスト・ラスト！」と選手を激励していました。3年生のみなさん、ご苦労様。みんなの思いは後輩がしっかり受け継いでくれるはずですよ。

## 石巻地区駅伝競走大会報告（前号からの続きです）

### 【男子A 1区 遠藤悠樹くん：3年 区間賞8位】



約2か月間駅伝部として真夏の暑さの中をタイム向上に向けてたくさん走りました。大会では他の区より長い1区を走り、10分48秒という自己最高タイムで走ることができました。駅伝をしてきて、心身ともに強くなったと思います。来年はもう稲井中生として出場できませんが、後輩には来年こそ男女ともに県大会に行けるように頑張ってください。

### 【男子A 2区 松尾亮太くん：2年】



駅伝大会の前に行われた運動会で、僕はひざを負傷してしまい、ウォーキングしかできませんでした。練習不足でも不安でした。走る前は緊張しましたが、悠樹先輩から8位でタスキを受け取ったら安心しました。走っている時は膝が痛く苦しかったけれど、無事に走り切れたので良かったです。

### 【男子A 3区 高橋龍太郎くん(1年) 区間賞7位】



僕は駅伝大会で3区を走りました。8位でたすきを受け取り、7位で渡すことができました。最終的に団体8位で入賞することができて良かったです。個人でも区間賞を取ることができました。来年は優勝したいです。

### 【男子A 4区 勝亦健太くん：3年 区間賞7位】



駅伝大会では区間7位で入賞することができました。みんなのおかげだと思います。また、団体でもチームが8位に入賞することができました。3年間走って団体で入賞したのは初めてです。これも、みんなが本気で夏の暑い日も、運動会の練習で疲れている時

も自分の気持ちに負けずに頑張ったからだと思います。みんなありがとうございます！

### 【男子A 5区 鈴木貴大くん：3年】



3年生最後の駅伝大会で団体8位入賞という結果を残せたことを光栄に思います。この記録は誰か一人の力ではなく、一緒に頑張ってきた仲間たち応援してくださった方々、指導していただいた先生方のおかげだと思います。応援ありがとうございました。

### 【男子A 6区 加納源くん：3年】



今年の練習のスタート時は、なかなか女子の人数が集まらず心配しましたが、途中から3年生も参加してくれ、大会で頑張ってくれました。男子は練習の成果が出て、Aチームが団体8位入賞を果たしました。男子Bも女子ABもみんな本気で頑張ってくれたのでキャプテンとしてうれしいです。みんなありがとう！

### 【男子B 1区 畠山司くん：2年】



大会ではBチームの1区として走りました。駅伝の選手として参加するのは初めてで、スタートの時はとても緊張しました。スタート後、何とか集団について行けたのですが、中盤から順位が下がってしまいました。結果的にタイムや順位は悪かったのですが、最後まで走り切り、たすきをつなげられたので良かったです。

### 【男子B 2区 木村侑希くん：2年】



3年生のリーダーシップが発揮された駅伝だったと思います。いつも3年生に引っ張られて練習に参加していました。大変なこともたくさんあり、走りたくなかった時もありました。でも、最後まで走り終えて感じたことは、走り続けてきて良かったということです。来年は最上級生として頑張りたいです。